

Regresa a Cuba brigada médica cubana que ayudó a Martinica a combatir el coronavirus



La Habana, 9 oct (RHC) La brigada médica Henry Reeve que asistió a Martinica en el enfrentamiento a la Covid-19 durante los últimos meses, regresa a Cuba.

Los colaboradores del Contingente internacional médico especializado en situaciones de desastre y graves epidemias Henry Reeve prestaron servicios a esa isla del Caribe desde finales de junio de este año.

Según precisa el Ministerio de Salud Pública (Minsap), durante esos tres meses de trabajo ininterrumpido la brigada atendió a cuatro mil 161 pacientes y participó en 199 operaciones quirúrgicas, acota la fuente.

Como parte de la contribución cubana también se realizaron mil 898 exámenes de rayos X, 425 de

ultrasonografía y se atendieron pacientes positivos al SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

Esta constituye la primera ocasión en que una brigada médica de la mayor de las Antillas colabora con Martinica, territorio francés.

La brigada la integran 15 colaboradores de siete provincias cubanas, y casi la mitad de los profesionales han cumplido misión internacionalista, en países como Venezuela, Brasil y Sierra Leona, señala el Minsap.

Hasta la fecha, 52 brigadas Henry Reeve partieron a 39 países con más de tres mil 800 colaboradores, quienes atendieron a 658 mil pacientes y salvaron 14 mil vidas.

En estos momentos, 41 brigadas de ese Contingente internacional de médico, enfermeros y técnicos de la salud colaboran con los esfuerzos gubernamentales de una treintena de países para contener los casos de contagio con la Covid-19.

Las brigadas Henry Reeve fueron creadas en 2005 como iniciativa del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, y por su contribución a la salud humana son propuestas en diversos países como candidatas al Premio Nobel de la Paz para el 2021.

La pandemia de la Covid-19 se mantiene en 185 países y acumula cerca de 36 millones de casos confirmados y mas de un millón de fallecidos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236289-regresa-a-cuba-brigada-medica-cubana-que-ayudo-a-martinica-a-combatir-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba